



Jardines Ciudad

Area de Turismo Excmo. Ayto. de Antequera



La ciudad cuenta con varios espacios verdes en todo su trazado urbanístico. Pero quizás el núcleo más importante se encuentre en todo el espacio que rodea a la Plaza de Toros. En este lugar vamos a encontrar varias zonas claramente diferenciadas. Por un lado, se encuentra el llamado Paseo Real, lugar en el que se ubica la escultura del Capitán Moreno y un gracioso templete desde el que la banda Municipal de Música da conciertos al aire libre. Tras este espacio se encuentra lo que se conoce como La Negrita, que en la actualidad cuenta con un pequeño parque para juegos infantiles.

Atravesando la carretera, se encuentran los espacios ajardinados más amplios. En esta zona, hay varios lugares destacables: la glorieta de María Cristina, el lugar conocido como Corazón de María, y otro más arriba, conocido como Corazón de Jesús, que cuenta con una escultura monumental realizada por el escultor malagueño Paco Palma. Continuando por este espacio, podemos llegar, frente a la Estación de Autobuses, a un lago artificial que se conoce con el nombre de "Los patos". Otro enclave ajardinado importante es el que se ha realizado a los pies de la Puerta de Granada, y que se denominan los Jardines del Rey, por haber sido inaugurados por su Majestad Don Juan Carlos I en el año 1998. Desde ellos, se puede observar una de las vistas más impresionantes de la ciudad alta.